

Artikel vom 13.02.2020

Wahlversammlung

Wahlversammlung in Obererthal



Fotocollage vom Wahlkampfauftakt in Obererthal (Fotos: Armin Warmuth)

Obererthal war „mega“! Mehr als ein Viertel der Wahlberechtigten waren da. Mit **Simon Sitzmann** haben wir aus Obererthal den jüngsten Kandidaten auf der CSU-Liste. Zentrale Maßnahmen der letzten Jahre waren schnelleres Internet, das neue Feuerwehrauto, Brückenneubau, freier Platz sowie der Ausbau verschiedener Straßen und Wege. Auch im Bereich des Artenschutzes läuft sehr viel, neue Bauplätze entstehen als nächste große Herausforderung steht das neue Feuerwehrhaus an. Die Angebotseinholung dazu läuft bereits.